



Die neuen Vereinsmeister des TTC Feudingen (von rechts): Andreas Decandia, Sandra Schlabach, Petra Eckhardt, Dirk Giehmann und Alfred Meister. Foto: Meister

## Petra Eckhardt erste Feudinger TT-Meisterin

### Bei den Herren siegte Alfred Meister

**Feudingen.** (mei) Die ersten Vereinsmeisterschaften seit Vereinsgründung trug der Tischtennisclub Feudingen aus. Dabei zeigte sich deutlich, wie stark das Interesse für den schnellen weißen Ball in Feudingen angewachsen ist. Denn in fünf Klassen starteten nahezu 40 Teilnehmer.

Erste Titelträgerin bei den Damen wurde Petra Eckhardt und bei den Herren siegte Alfred Meister. Die Ergebnisse im einzelnen:

**Herren:** 1. Alfred Meister, 2. Dieter Leopold, 3. Manfred Völkel, 4. Uwe Wege, 5. Markus Schneider.

**Damen:** 1. Petra Eckhardt, 2. Regine Benfer, 3. Monika Völkel, 4. Ute Hartrampf, 5. Christiane Leopold.

**Jungen:** 1. Andreas Decandia, 2. Michael Wickel, 3. Andreas Frank, 4. Volker Haßler, 5. Mar-

kus Rathmann.

**Mädchen:** 1. Sandra Schlabach, 2. Petra Latt, 3. Elisabeth Weyandt, 4. Tanja Keller, 5. Katja Roth.

**Schüler:** 1. Dirk Giehmann, 2. Ismet Yorulmaz, 3. Mathias Damm, 4. Jörg Bätzel, 5. Thomas Pütz.

Die Verantwortlichen des TTC Feudingen verweisen mit berechtigtem Stolz auf die gut begonnene Trainingsarbeit im neuen Verein. Und an dieser Stelle sollen nochmals alle interessierten Bürger in Feudingen und Umgebung auf die Möglichkeit der Trainingsteilnahme und das Mitwirken in den Mannschaften angesprochen werden.

Montags von 17 bis 20 Uhr und mittwochs von 20 Uhr werden in der Turnhalle des Schulzentrums die Übungsstunden abgehalten.